

Lucille, Brice, Rose et Clara

Lucille et Brice, ensemble depuis 15 ans

Nous sommes installés dans le 20ème arrondissement de Paris depuis de nombreuses années, nous nous y sommes mariés et y élevons nos 2 filles, Rose et Clara. Nous partageons une curiosité, une sensibilité et un gout pour les découvertes (voyages, musique, arts...) et sommes toujours prêts à partir à la rencontre des autres.

Engagés depuis de nombreuses années dans un projet d'habitat participatif sur Paris, avec une incartade par le Champ Foulon pendant un an en 2017/2018, nous essayons de trouver une manière différente d'habiter, la plus écologique et responsable possible. Aujourd'hui, notre souhait est de trouver un cadre de vie plus calme, tout en gardant une certaine proximité de Paris, pour maintenir facilement l'activité professionnelle de Lucille.

Lucille, 40 ans

Née à Tours, arrivée à Paris pour mes études d'architecture intérieure, je travaille à mon compte depuis 2005. Passionnée par les couleurs, les matières, le travail de l'espace, j'aime concrétiser des projets, passer des premières idées créatives à leur mise au point et réalisation.

Facilement enthousiaste et déterminée, je sais mettre à profit mon énergie et mon dynamisme. Impliquée dans des AMAPs et dans le groupe d'habitat participatif DEDANS /DEHORS depuis de nombreuses années, j'y ai découvert la vie associative et l'action concrète au bénéfice de convictions.

Brice, 54 ans

Né à Belleville, j'ai passé mon enfance entre Paris, Tours et Brest. Mon CAP photo obtenu, de retour à Paris, j'ai travaillé pendant 15 ans en chambre noire, à développer des films pour des grands photographes de mode.

Après plusieurs essais de reconversion forcée, j'alterne petits boulots (photographe scolaire, chantiers) et vie de famille. Bricoleur, je rêve de construire un nid pour ma famille.

Rose, 7 ans et Clara, bientôt 3 ans

Elles ont découvert pendant les derniers confinements lors de séjours chez leur mamie la joie d'habiter à la campagne et de profiter librement d'un jardin. On espère qu'elles sauront apprécier le projet du Champ Foulon à leur manière !

Pourquoi le projet du Champ Foulon ?

A la recherche d'un projet immobilier à Paris malgré des revenus limités, l'habitat participatif nous a semblé une vraie alternative aux problématiques classiques du logement parisien, un moyen de dépasser nos difficultés personnelles tout en valorisant d'autres atouts tout aussi personnels, d'envisager un projet de logement pour notre famille tout en intégrant pleinement des valeurs humaines, sociales et écologiques.

Bref de penser à nous tout en pensant aux autres, de construire un projet personnel conformément à nos valeurs et nos convictions, de partager une certaine confiance en l'humain et ses capacités.

L'expérience passée au sein du groupe DEDANS/DEHORS, bien que décourageante par certains aspects, nous a convaincus que des projets construits collectivement permettent d'aller bien plus loin qu'un projet individuel. Bien décidés à quitter Paris, nous espérons trouver au Champ Foulon, entre dynamique collective et cadre de vie calme, entre engagement commun et bienveillance réciproque, un équilibre propice à notre bien-être familial.